

EDITORIAL

Estimados Colegas:

Presentamos a Ustedes el volumen 40 de la Revista Mexicana de Micología, correspondiente al mes de diciembre de 2014, el cual está conformado por seis trabajos originales y una nota corta. Como siempre, esperamos que los trabajos contenidos en este volumen sean de utilidad.

En seguimiento a los acuerdos alcanzados en la sesión anual de la Sociedad Mexicana de Micología (2014), el Comité Editorial y la Mesa Directiva estamos trabajando para realizar cambios importantes en nuestra Revista con el fin de mejorar su visibilidad así como facilitar el envío de trabajos y la consulta de los números publicados, manteniendo siempre los estándares de calidad que nos permitan seguir siendo reconocidos como una revista de excelencia. Entre los cambios programados para el 2015 se encuentran el nuevo nombre y formato de nuestra publicación, además de la operación del nuevo portal electrónico. Con estos cambios esperamos brindar un nuevo impulso a la Revista que le permita adecuarse a los cambios vertiginosos que se viven en el ámbito de la comunicación científica actual, sin perder la calidad que le caracteriza.

Agradecemos el apoyo brindado por el Dr. Martín Esqueda Valle, Presidente de nuestra sociedad y reconocemos su dedicación a la gestión de apoyos especiales para nuestra publicación.

Atentamente,

Los Editores